MELILLA / Justicia

El portavoz de la Plataforma, Abderrahaman Benyahya, dio las gracias a los melillenses por su paciencia y aseguró que se van de la Plaza de España pero que no van a dejar de luchar

Después de 4 meses los defensores de "Aarrass" levantan el campamento

BLASCO DE AVELLANEDA

Durante toda la mañana de ayer, los miembros de la plataforma Pro Ali Aarrass estuvieron desmontando el campamento que desde hace cuatro meses sirve como base de las reivindicaciones de la causa.

En todo este tiempo, las asociaciones, los familiares, los abogados y todos los amigos y simpatizantes de Ali Aarrass y defensores de su inocencia, no han podido conseguir el objetivo principal y primigenio del campamento, que no era otro que la "no extradición" del joven belga-marroquí.

Pero tampoco han logrado que desde las instituciones se apoye esta causa. Ni siquiera han podido obtener noticias de Ali desde su encierro en alguna cárcel alauí cerca de la capital.

Recordar que Ali Aarrass fue acusado por pertenencia a banda armada y por haber prestado apoyo en, entre otros, los atentados de la Casa de España en Casablanca.

Durante más de dos años de inves-

tigación y casi tres de juicios, ninguna autoridad judicial ha logrado encontrar pruebas incriminatorias contra Ali; y, sobre todo, no se le ha podido relacionar con ningún acto de los que se le acusan.

España extraditó a un ciudadano europeo de familia española a un tercer país, que no respeta los derechos humanos, sin pruebas, sin acusaciones y obviando una resolución del Tribunal Europeo de Derechos Humanos.



BLASCO

Aspecto del campamento, ya desmantelado, ayer por la tarde

Indalucia travel, s.a.

Les informamos que ya pueden

comprar los billetes de Trasmediterranea

con tarifa militar y familia numerosa en nuestras oficinas

De lunes a viernes en Cargadero del Mineral, 1 - Tlf.: 952 69 10 68 y José Antonio Primo de Rivera, 1 - Tlf.: 952 67 07 30 Y sabádos en José Antonio Primo de Rivera, 1



BLASCO

Miembros de la Plataforma arriando la bandera amazigh



BLASCO

La Plataforma, con Mustafa Aarrass a la cabeza, ayer en su adios público



El primer ministro sueco, el conservador Fredrik Reinfeldt, señaló que la Alianza de centro-derecha que encabeza seguirá gobernando y abrió la puerta a colaborar con el Partido del Medio Ambiente para asegurar la mayoría absoluta perdida en los comicios.

"El resultado electoral aún no es seguro. Pero la alternativa más votada debe seguir gobernando Suecia, y ésa es la Alianza", dijo en la sede electoral de su partido el líder conservador, que se mostró esperanzado de que los ecologistas acepten su invitación.

Reinfeldt reiteró además lo dicho durante la campaña: no colaborará con el ultraderechista Demócratas de Suecia, que entró por primera vez al Parlamento con el 5,7 por ciento de los votos, ni permitirá que la Alianza dependa de esta formación política.

El bloque gubernamental de conservadores, liberales, cristianodemócratas y centristas obtuvo el 49,2%, con el 95% de los votos escrutados, un punto más que en 2006, y se queda con 173 diputados (a dos de la mayoría absoluta) de los 349 del Riksdagen (Parlamento) frente al 43,6% de la coalición de izquierda y el 5,7% del ultraderechista Demócratas de Suecia, que podría ejercer de árbitro.

El Partido Socialdemócrata ganó los comicios con el 30,8%, 4,1 puntos menos que en 2006 y nueve menos que hace ocho años, un resultado catastrófico, el peor en un siglo en la historia de un partido que ha gobernado Suecia 65 de los últimos 78 años.

La posición de su líder, Mona Sahlin, que aspiraba a ser la primera mujer en gobernar Suecia, queda tocada, aunque en su discurso en la sede electoral de su partido prometió seguir luchando y pese a admitir el mal resultado, incidió en que habían sido "unas elecciones sin ganador".

El Partido del Medio Ambiente, que subió al tercer puesto con el 7,2 por ciento, concurrió a las elecciones formando parte por primera vez de una coalición con el Partido Socialdemócrata y el Partido de la Izquierda.

La posibilidad de que la ultraderecha pudiera ejercer de árbitro, que los sondeos ya apuntaban desde hacía semanas, hizo que surgieran ofertas veladas de colaboración desde la Alianza a los ecologistas, que entonces las rechazaron.

En su alocución ante sus correligionarios, Reinfeldt recordó que el Partido Conservador ha pasado de estar a 25 puntos porcentuales del Partido Socialdemócrata -15 por ciento frente a 40 por cien-

to en las elecciones de 2002- a menos de un punto tras los comicios de hoy, con el 29,9 frente al 30.